



Regierungsratsbeschluss vom 19. März 2019

Budget 2019; Reduktion Kommunikationsabteilung

P190227

1. Der Regierungsrat nimmt die Berichterstattung des Bau- und Verkehrsdepartements zur Kenntnis.

Begründung

Der Regierungsrat nimmt die Neuorganisation im Bereich Kommunikation des Bau- und Verkehrsdepartements infolge der Budgetkürzung durch den Grossen Rat von 450'000 Franken zur Kenntnis. Nach dem entsprechenden Stellenabbau wird die Kommunikationsabteilung des BVD noch zwei Vollzeitstellen umfassen und sich auf die Medienarbeit beschränken. Die kommunikative Begleitung von Grossprojekten wie etwa Herzstück oder Rheintunnel, Arealtransformationen (z.B. Klybeckplus, Hafen- und Stadtentwicklung) sowie die Organisation und Durchführung von Mitwirkungsverfahren müssen künftig durch externe Fachleute erbracht und über die jeweiligen Projektkredite finanziert werden. Die Budgetkürzung führt voraussichtlich zu insgesamt höheren Kosten.

